
Chers frères et sœurs en Christ, 

 

Suite à la belle rencontre fraternelle du vendredi de Carême, le 21 mars,  

à la paroisse St Jean du Mont d’Anzin, dans le cadre du projet 

« Ensemble, faisons route vers Pâques avec les saints de notre 

temps ! », nous avons eu l’immense joie de cheminer vers Jésus avec le 

bienheureux Carlo Acutis ! 

Afin de nous aider à poursuivre cet élan vers la sainteté (eh oui ! C’est 

possible pour nous aussi !), voici les méditations de Carlo , des grâces 

du Ciel à vivre dans la prière et dans l’action au quotidien !  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« La montgolfière pour s’envoler vers les hauteurs a besoin de se déles-

ter de ses poids, tout comme l’âme, pour s’élever vers le ciel a besoin 

d’enlever même les plus petits poids » 

 

« L’Eucharistie est mon autoroute vers le Ciel » 

 

« Tous naissent comme des originaux, mais beaucoup meurent comme 

des photocopies » 

 

« Être toujours uni à Jésus voilà mon programme de vie » 

 

« Notre but doit être l’infini, pas le fini ! L’infini est notre patrie. Depuis 

toujours nous sommes attendus au ciel ». 

 

 



« La sanctification n’est pas un processus d’addition mais de soustrac-

tion : moins de moi pour laisser la place à Dieu » 

 

« Notre boussole devrait être la Parole de Dieu à laquelle nous devons 

constamment nous confronter ». 

 

« Quand nous nous mettons devant le soleil, nous bronzons. Lorsque 

nous nous mettons devant Jésus-Eucharistie, nous devenons des 

saints. » 

 

« La tristesse c’est le regard tourné vers soi-même, le bonheur c’est le 

regard tourné vers Dieu. L’unique chose que nous devons craindre c’est 

le péché ». 

 

« Chaque acte de désobéissance est un acte d’orgueil ! » 

 

« La conversion, n’est autre que le regard porté du bas vers le haut, un 

simple mouvement des yeux suffit ! » 

 

« Qu’apporte à l’homme de remporter mille batailles si par la suite il est 

incapable de triompher de lui-même ? 

 

« Critiquer l’Église revient à nous critiquer nous-mêmes. L’Église est 

celle qui dispense des trésors pour notre salut » 

 

« Notre moi est comme un mur, si nous ne l’abattons pas, nous empê-

chons Dieu d’entrer en nous et de nous inonder de sa grâce. » 

 

« Sans Lui je ne peux rien faire ! » 

 

P. Matthieu de Jenlis 

P. Christian-Noël Bouwé 

L’équipe d’Animation pastorale 


